

放課後子ども教室



大相撲の西前頭筆頭の豊山(ゆたかやま)関は、しこ名の漢字が豊山町と同じという縁で、平成30年から豊山小学校と豊山保育園に毎年来訪され、今年も来訪し児童たちとの交流を予定していました。

しかし、今年の名古屋場所は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため東京で開催されることになり、残念ながら豊山町に来訪することができなくなりました。

そこで、大相撲7月場所開催前に、豊山関を応援しようと、豊山小学校放課後子ども教室の児童が応援メッセージを添えた塗り絵を作成し、豊山関に届けました。

豊山町郷土資料室

第2回企画展「戦争と平和展」

今年で終戦75年を迎えます。郷土資料室では豊山町に残された戦争に関する資料や当時の体験談を紹介しします。

どなたでもご覧いただけますので、お気軽にお立ち寄りください。

▶とき 8月1日(土)～9月6日(日)

▶場所 社会教育センター2階

※社会教育センターの開館状況をご確認ください。

▶問合せ 生涯学習課 生涯学習係 ☎28・0396



楽しく やりがいをもって リサイクル

From 志水小学校

2020 8月 スクールホットライン

志水小学校児童会では、一年間を通してリサイクル活動「アルミ缶・エコキャップ回収」に取り組んでいきます。

今年度第一回目は、六月二十四日(水)・二十五日(木)に行いました。登校時に、児童会役員や代表委員を中心としたリサイクル隊が昇降口に立ち、児童が持ってきたアルミ缶とエコキャップを集めました。

男子児童会長は、「今まで持ってくる側だったけれど、みんなに呼びかけてたくさん持ってきてくれることがとても楽しい。たくさんのおエコキャップを送りたい」、女子児童会長は、「たくさんのお人を救うことにつながるから、私たちがやるべきことだと思う」と、この活動にやりがいをもって楽しく取り組んでいます。

今回集まったエコキャップは、約二万二千九百個。予防接種ワクチン二十八本分にあたり、発展途上国の医療支援に繋がります。この活動を通して、児童が環境問題や命の大切さについて関心を高めることを願っています。

児童会活動を通して、全校児童の心のつながりを育み、自分たちの手で作り上げる喜びを味わわせることができるように、今後も支援していきたいと思えます。

